



情報モラル講話実施される

急速に進む情報化に伴い、モラルやルールを遵守することが求められている中、5月31日(金)岩手県警察本部生活環境課サイバー犯罪対策室長の野村宏之先生による「情報モラル講話」が実施された。

ネット社会の落とし穴や犯罪の手口、中傷めいた書き込み等によるいじめなど、情報機器の正しい知識と使い方の重要性を指導される。



ソフトボール部、再び全国の舞台へ!!

県高総体ソフトボール競技、2連覇に向けて臨んだ6月3日、決勝戦で迎えた相手は県南の強豪一関第一高等学校。

中盤まで2点リードされながらも6回に1点を、そして最終回には執念を見せ追いつき、2アウトからまさに神がかり的な「逆転の花巻東」を演出し、2年連続6回目の優勝を決めた。



ファイナル作品として、全米巡回展示決定!

「交流の力」というテーマのもとに繰り広げられた全米姉妹都市協会主催の青少年芸術家作品展に、菊池祐花さんが平和への思いを「新世界の構築」と題して出品した絵画が、この度特賞の候補となった。

今年は、偶然にも米国ホットスプリングス市との姉妹都市提携20周年の節目の年にあたり、両国関係者もこのホットなニュースに大喜びである。



租税教室で、税金の必要性を学ぶ

1年生の「租税教室」が7月5日に行なわれ、TKCコンピュータ会計伊藤誠一郎税理士事務所所長より、税に係る講話をいただいた。

その後「高校生の税に関する作文」の書き方の説明を受け、出品した中から井上久美さんが、みごと花巻税務署長賞を受賞することになった。